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Aos vinte e sete dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro (27/1112024), às sete

horas e trinta minutos (7:30), na sala de reuniões do Instituto Cultural, atendendo convocação

do presidente do CMPC Roveli Bichels, reuniram-se os conselheiros Emanoelle Fawetto,

Talila Vieira, Willian Junior Siqueira dos Santos, Evandro Piva e Josilene Sutilli. O

presidente do Instituto Cultural, Everton Luis Lovera também se fez presente e inicia falando

do sucesso das mostras de música e dança. Calendario de eventos para dezembro e janeiro:

logo se fará o_lançamento da iluminação de natal, vmavez que a licitação da mesma atrasou.

Haverá Lei Aldir Blanc: está sendo rcalizado o fechamento e o repasse dos recursos deverá

acontecer em fevereiro do próximo ano. Transicão da presidência do ICSL: Everton salienta a

importância de a pessoa a assumir a função, vir ao instituto para que possa se inteirar e

entender o funcionamento de tudo dentro da instituição para que haja continuidade no

processo. ALA: Everton fez uma visita à Associação e a diretoria da mesma manifestou

interesse em expor suas produções durante a programação de natal. Roveli sugere que se

observe esta participação e após, se possa incluir esta e outras entidades em outros eventos

promovidos pelo ICSL durante o ano. Festival do Rock: Evandro Piva relata que a divulgação

dos artistas foi boa e isso os ajuda a conseguir outras oportunidades na região. A participação

do público também agradou. Balanço do ano: Os trabalhos foram bem conduzidos, o
presidente é bem atuante, com muito coúecimento na área, pensa sempre no coletivo da

cultura do município, fazendo com que a cultura de São Lourenço esteja conectada com as

políticas e iniciativas do MINC. As reuniões mensais são importaÍúes para que o conselho

tenha conhecimento da dinâmica de funcionamento do ICSL, bem como as necessidades e

entraves para que o Conselho possa intervir conjuntamente para melhorias. O contato com os

artesãos também foi importante, para que se integre ao máximo os fazedores de cultura do

município. O ponto de exibição de cinema credenciado pelo Museu de Imagem e Som (MIS)

está equipado para receber o público, porém ainda é necessário organaar uma agenda e

seleção de filmes a serem reproduzidos. Roveli vê o ano como produtivo e que conseguimos

avançat em muitos aspectos importantes. Sugestões: Josilene pensa que poderia haver a

rcalização de cursos de verão em janeiro, com a parceria das Políticas de Incentivo à Cultura

(PNAB e LPG), uma vez que se percebe o interesse e o gosto das crianças pelo fazer artistico

e cultural. Willian pontua a ausência de vrários conselheiros nas reuniões mensais. Roveli
ressalta que, deve haver um comprometimento dos mesmos, uma vez que eles aceitaram

representar um segmento no Conselho e que já é sabido que as reuniões ocoffem na última
quarta-feira de cada mês. Os que são indicados pela municipalidade, precisam ser atuantes e

articular as secretarias com os projetos culturais. Sem mais a tratx, Roveli agradece a

de todos e expressa sua expectativa que o próximo ano seja ainda mais proficuo nas

CMPC. Eu. redigi a pressnte ata que após lida e aprovada será
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